



3月ぱんだくみだより

令和3年度 3月号 保育園神田ベアーズ

3月に入り、ぱんだ組で過ごすのも残り少なくなりました。日々よくあそび、様々な行事や活動にも取り組んできたことで、子どもたちはたくましく成長しました。戸外活動では、交通安全隊長をし、横断歩道の渡り方やルールを知り、意欲的に取り組み、公園では公共の場でのルールやマナーを知り、守ろうと頑張っていました。人の話を聞く意味や、自分の話を聞いてもらう喜び、人の前で話をする機会も経験し、進級に向け、取り入れています。遊びの幅も広がり、子どもたちだけで遊びを楽しんでいる姿もみられています。残り一か月、子どもたちと楽しく過ごしていきたいと思います。



最近の子どもたちの様子



室内、戸外共にルール遊びを盛んに楽しめるようになってきているぱんださん
戸外では、自分たちの靴を差し出し鬼決めをしています。子供たちからバナナ鬼をしようよ、かくれんぼしようよ、だるまさんがころんだをしようよと、お互いに声を掛けている姿があり、日々の成長に感心しています。クラス全員で取り組んでいて、仲間と認め、ルールが分からない時には、友だちに声を掛け、教えている姿も見られています。走ることも早くなりましたが、歩く距離が長くても目的の公園まで出向き、遊具やルール遊びを楽しんでいます。先日は、行きたい公園を子どもたちで相談し決めていきました。少しずつですが、話しをする、話を聞く、意見を出す、意見を相談するということも出来るようになり、自分自身で考えたことを皆の前で話す朝の会なども取り入れているので、人の前に立つ経験をしながら、一步殻を破り、自信に繋げているようで、堂々としているぱんださんは、とても頼もしく凛々しいです。進級まで少しの時間しかありませんが、続けていくことで、更に成長してくれるぱんだ組のみんな、流石です！

★給食のメニュー発表★

二人ずつのペアで毎日の給食のメニューを皆の前で発表しています。ホワイトボードに書いたメニューの文字を読むことが出来るお友だちもいてとても嬉しそうです。今後も続けていきたいと思っています。

☆進級前のお部屋のお引越しについて☆

現在、新型コロナウイルスの流行の様子が見られているので、日程の決定が出来ません。3月末頃を予定しております。ご了承お願い致します。

3月の予定

- ★ 3月末定 お別れ遠足
(詳細は後日お知らせします)
- ★ 3月19日(土) 卒園式
- ★ 月に一度、身体測定
避難訓練を実施します。

